

Weil die Polizei ihnen ins Handwerk pfuscht:

Schule, Festsaal, Vereinsheim, Straße - Einbrecher und Diebe versuchten es überall, doch ohne großen Erfolg

Holzminden/Delligsen/Stadtoldendorf (wbn). Emsig versuchten Einbrecher im Landkreis Holzminden an diesem Wochenende an das Geld anderer Leute zu kommen. Das wollte aber irgendwie nicht so richtig gelingen.

Und wieder einmal hatte die Holzmindener Polizei kein Verständnis für diese besondere Form der Schwarzarbeit. Hier der Polizeibericht von heute Mittag: 82 Einsätze von Freitagmittag bis Sonntagmittag verzeichnete das Polizeikommissariat Holzminden im gesamten Landkreis einschließlich der angeschlossenen Polizeistationen Bodenwerder und Stadtoldendorf. Das entspricht in etwa auch dem Durchschnitt der an jedem Wochenende aufzunehmenden Sachverhalte durch die Einsatzbeamten des Polizeikommissariats. Dreimal versuchten Einbrecher im östlichen Bereich des Landkreises Holzminden zu Geld oder Wertgegenständen zu kommen.

Fortsetzung von Seite 1

In der Nacht von Donnerstag zu Freitag versuchten unbekannte Täter über das Dach in die Sporthalle der Haupt- und Realschule in Stadtoldendorf einzudringen. Der Versuch misslang und die Einbrecher mussten ohne Beute wieder abziehen. Durch ein Fenster drangen nächtliche Einbrecher gewaltsam - ebenfalls in der Nacht zu Freitag - in den Festsaal in Delligsen ein. Aber auch hier waren keine lohnenswerten Gegenstände oder Geld zu erbeuten und die Einbrecher flüchteten ohne entsprechende Beute.

25. April 2010 - 82 Polizeieinsätze im Raum Holzminden

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 25. April 2010 um 12:21 Uhr

Auch bei einem Einbruch in das Vereinsheim der Kyffhäuser Kameradschaft in Eschershausen gingen die Täter leer aus. Auch hier zogen die Täter ohne Gegenstände wieder von dannen. Wohl aus Übermut entwendeten zwei Diebe in Holzminden in der Oberen Straße am Samstagabend, gegen 22.50 Uhr, zwei Buchsbäume aus entsprechenden Blumenkübeln.

Beide, polizeilich bereits bekannten Personen aus Holzminden, konnten noch kurze Zeit später vorläufig festgenommen werden. Ebenso vorläufig festgenommen werden konnte ein 25-jähriger junger Mann aus Holzminden, nachdem er nach einem verbalen Streit aus Frust eine Beule in einen abgestellten PKW am Grimmenstein getreten hatte. Das Holzmindener Hafenfest verlief völlig problemfrei. Ein polizeiliches Einschreiten war trotz großer Besucherzahlen in keiner Weise notwendig. Auch die Verkehrslage verlief bis zum Sonntagmittag ausgesprochen ruhig. Es waren zwar landkreisweit 12 Verkehrsunfälle aufzunehmen, Verletzte glücklicherweise aber nicht zu beklagen. Insbesondere war nach den schweren Zweiradunfällen der letzten Wochenenden, diesmal kein Motorradfahrer an einem Unfall beteiligt.